



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 7 13
No.14

なかよしグループわくわくタイムスタート

月曜日の読書タイムの時間帯を「なかよしグループわくわくタイム」とした縦割りグループ学習会が6月27日（月）からスタートしました。清掃や行事と一緒に活動する「なかよしグループ」が各自の課題を持ち寄って15分間学習します。分からないときは、グループ内で教え合います。



集中しています。(6月27日)



楽しく学習する様子(7月11日)

3回目となった7月11日（月）の「わくわくタイム」終了後、何人かの子どもたちに聞いたところ、「いつもより学習が楽しかった。」「一人で学習するより集中した。」「短時間でたくさん問題ができた。」というような感想が聞かれました。

この縦割りグループ学習会がさらに「わくわく」する時間になるように見守っていきたいと考えています。

あいさつ運動 7月1日(金)

美郷町少年保護育成委員による「あいさつ運動」が行われ、7名の皆さまから、登校してきた子どもたちに声をかけていただきました。そして、子どもたちも元気に「おはようございます。」とあいさつしていました。中には、やや声の小さい人もいましたが、このあいさつ運動のおかげで、一日の活動に対する意欲が高まったことでしょうか。あいさつ運動は、次回は9月1日（木）に実施されることになっています。



玄関前で元気にあいさつ

プールで楽しく泳いでいます！



5年生によるプール開き(6月29日)



6年生と1年生と一緒に(7月5日)

6月29日（水）に5年生が今シーズンの水泳授業を開始し、仙南小学校のプール開きが行われました。その後も連日のように天候に恵まれ、各学年で、楽しく水遊びをしたり気持ちよく泳いだりしています。

今シーズンは、気温も水温もとても快適な条件で水に入ることができるので、例年以上に水に親しみながら泳力を向上できそうです。

すこやか園の皆さんようこそ 7月6日(水)

美郷町幼保連携推進事業の一つとして、すこやか園の皆さんが1年生の授業を参観しました。授業を見てくださったのは、園長先生をはじめ3名の先生方と5歳児の保護者の皆さんです。

2組では算数の長さを比べる学習をしました。3月までお世話になったすこやか園の先生方が来てくれたことがうれしくてたまらない1年生は、張り切って学習に向かっていました。1組では、タブレットの使い方の学習をしました。1組の子どもたちは、タブレットを使うのは初めてです。最初に保管庫からタブレットを取り出しました。そして、電源の入れ方や切り方、画面にタッチして操作する方法などをどんどんマスターしていきました。

今回の参観を通して、卒園した子どもたちの成長した姿をすこやか園の皆さんにしっかり見ていただくことができました。



1年2組 算数



1年1組 タブレットの使い方

3年生FW 7月6日(水)

3年生は、社会科「くらしを守る」の学習として、大曲消防署と大仙警察署を見学しました。各施設では、そこで働く人たちの仕事について、実際に施設内を見学しながら分かりやすく教えていただきました。

消防署では、火を消すホースを持って放水する体験をすることができました。安全を守るお仕事について実感をもって学ぶことができた貴重なFWになりました。



放水体験(大曲消防署)



天神堂浄配水場

4年生FW 7月6日(水)

4年生は、社会科「水はどこから」の学習で、天神堂浄配水場と飯詰下水処理場を見学しました。各施設では、設備を見せていただきながら担当の方の詳しい説明を聞きました。

おかげで、生活に欠かせないきれいな水が届けられたり汚水が安全に処理されたりする仕組みについて学ぶことができました。

第1回スマイルキッズスター 7月7日(木)

ロング昼休みに、運営委員会主催「第1回スマイルキッズスター」が行われました。スマイルキッズスターは、自分の特技や自慢できることを発表するもので、体育館を会場にして今回はスポーツをテーマに開催されました。

発表された内容は、フラフープ・縄跳び・バドミントン・バレー・跳び箱・鉄棒と盛りだくさんでした。中には体操(側転)や腹筋運動を披露してくれる人もいました。会場にはたくさんの観客(子どもたちと職員)が集まり、出演者に大きな拍手を送っていました。

写真は、5年生による鉄棒で男女が一緒に息の合った演技をして会場をわかせていました。



見事な5年生の鉄棒演技

情報モラル教室 7月12日(火)

3~6年生を対象に、インターネットを正しく使うためのルールやマナーを知り、ネットトラブルの事例やそれを防ぐための対処法などを学ぶため、体育館で情報モラル教室が開かれました。

講師として南教育事務所から専門の先生をお招きし、SNSの注意点やスマートフォンの体への影響について分かりやすく解説していただきました。特に、個人情報の扱い方や課金については、インターネットを利用する上で、細心の注意が必要であることについて真剣に耳を傾けていました。



ネットトラブルについて考えました。

防犯教室 7月12日(火)

1~2年生を対象に1階ホールで防犯教室が開かれました。講師は本校の生徒指導担当職員で、子どもたちが遭遇する可能性のある危険事例について実際の生活場面を使いながら分かりやすく解説していきました。

この防犯教室を通じて子どもたちは、あやしい人はどんな人なのか考え、見かけだけでは判断できないことを知りました。さらに、周囲をよく見ることやしっかり音を聞くことの重要性や、自分で身を守る具体的な方法について、「いかのおすし」の合い言葉を思い出しながら学んでいました。



周囲に注意することを学びました。

がんばりました おめでとう

第40回秋田県ホープス卓球大会
男子団体優勝 6年〇〇〇〇さん

令和4年度春季北部杯全県少年柔道大会
努力賞 6年〇〇〇〇〇〇さん



〇〇〇〇さん 〇〇〇〇〇〇さん 仙南レイカーズの皆さん

令和4年度秋田県ミニバスケットボール夏季大会大曲仙北予選大会 第3位 仙南レイカーズ

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ac.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](http://www.sennanjs.sakura.ac.jp/)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ac.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ac.jp/)」で検索してください。